方法等、

の動きや連絡 た場合の各々 停電が発生し

害による被害



発 行 所

社会福祉法人一仁会 山口県周南市大字大河内一一〇九番地の 天王園デイサービスセンター天 王 園 ショートステイ 別養護老人ホーム天王園 天王園在宅介護支援センター

ム天王園

特別養護老人ホーム

百歳のお祝い

けると、満面の笑顔で答えられま バースデー』の歌とお花のプレゼ さんや職員と一緒に『ハッピー 元気でお過ごし下さい』と声を掛 ントでお祝いし、『これからもお く百歳を迎えられました。利用者 した。来年の一〇一歳のお祝いも 八月四日、沖本冨さんがめでた



緊急時対応訓練

園では定期的に緊急時を想定し

に訓練を、

看護職と介護職が合同

で行っていま

す。

今回は災

ビデオ鑑賞会

映像で振り返りました。 『こんな 事もあったね』『綺麗に撮れるん ンティアによる音楽会、演芸会を なりましたが、昨年行われたボラ 八月二十三日に、今年は中止と



ん思い出に浸っ 年は例年どおり を待ち望んでい ていました。来 に開催される事



だね』等、 当さ

うした事態が夜間に起きた時にも 対応できるよう、これからも訓練 の流れを確認しました。また、こ を継続していきたいと思います。

グループホーム

金魚すくい

匹とれたよ』『私は十匹』と笑顔 げようと、腕まくりをしたりして で勝利宣言。 うに次から次へとすくい上げ、『ハ 表情も真剣そのものです。 楽しそ 水を入れ、水風船、おもちゃのア を行ないました。子供用プールに 感じていただこうと、金魚すくい ヒルと金魚をプカプカと浮かべま 八月七日、皆さんに / 涼 / を 誰よりもたくさんすくい上 昔の夏祭りを思い出



学生さんのプレゼント

止の為、中止となっていた熊毛北 高等学校ライフデザイン科二年生 新型コロナウイルス感染拡大防

したかのように話も弾みました。

気分は南国

感想を話されていました。 着けて、南国の雰囲気を漂わせて ハの音楽に乗って、なんだか涼し 手作りの花の首飾りと帽子を身に い風が吹いている気がします』と います。谷中八重子さんは『アロ の下で記念撮影を行ないました。 八月四日、今月の作品『ヤシの木 きカードを、

進行方向に移動して

その理由の一つが、コースを一周

するたびに自分で選んだリング付

加していただく方が増えました。

歩行訓練に、今月から積極的に参

″より楽しく″をモットーの

楽しく歩行訓練

数々を戴きました。
に代わり、授業で作ったゲームのの皆さんとの交流会ですが、訪問

と笑顔で答えていました。皆と一緒に遊べるのが良いよね』八重子さんは『どれも楽しいけど、ハ重子さんは『どれも楽しいけど、一番人気はカラフルな色紙で作一番人気はカラフルな色紙で作



ト制度を新たにしたこと。望のグッズをゲットできるポインう一つは、歩いた回数に応じて希回数を数えるようにしたこと。も

の水分補給も楽しみの一つです。組んでいただいています。終えて下肢筋力の低下予防や維持に取り目標に向かい足取りも軽やかに

ブランチ活動記

夏の風物詩

綿で作成して頂きました。ちぎっか、ヒマワリ等を、折り紙や毛糸、カ、ヒマワリ等を、折り紙や毛糸、のため、外出の自粛や多くの人でいただこうと、花火やかき氷、スイルが、外出の自粛や多くの人で新型コロナウイルス感染拡大防止新型コロナウイルス感染拡大防止無日、猛暑が続いていますね。

たり貼ったり、指先をしっかり使たり貼ったり、指先をしっかり使き、見事に完成しました。可愛いネコがかき氷を美味しそうに食べながら、花火を見ている構に食べながら、花火を見ている構いを味わえる場所として喜ばれています。



支援センター

筋力が弱ってきたのか、家の中で
一つです。そうするうちに、足腰の
一つです。そうするうちに、足腰の
では手すり設置を希望され、介
には手すり設置を希望され、介
です。そうするうちにしていたそ
でがあるなど、日中はできる
でが出歩かないように日課にしていたそ
です。そうするうちに、足腰の
にけ出歩かないようにしまされ、介

なり、今回の申請になりました。手すりを付けたいと考えるように全に移動するために、廊下などにうになったそうです。家の中を安にあちらこちらの壁に手をつくよ移動する際にふらついて、その度

8月誕生日の方々

☆椋木 ☆山下 ☆手嶋 ☆野見 ☆河村 ☆酒井 ☆沖本 ☆竹居ヒサ子 ☆重安慰志子 和子 静枝 愛子 澄江 樣 九十三歳 九十七歳 九十七歳 七十九歳 八十九歳 八十三歳

のない。

編集後記

八月に入り、暑さがいっそう厳を配っていきたいと思います。 テレビやラジオからの情報収集はもちろんですが、らの情報収集はもちろんですが、 らの情報収集はもちろんですが、 いった豪雨被害の爪痕は未だに というましたが、全国各地で起